

## Arde la telebancada: diputados de TV Azteca retan a los de Televisa por acercarse a AMLO.

**Por: La Política Online. 17/02/2017**

Dicen que como Azcárraga armó la campaña de Peña Nieto, ahora sería el turno de Salinas Pliego. Los cruces.

Comienzan las rivalidades en la telebancada de la Cámara de Diputados. En los últimos días el diputado Tristan Canales, ex directivo de Grupo Salinas, presumió ante su círculo primario de haber realizado ya dos reuniones de trabajo con Esteban Moctezuma, ex director de la Fundación Azteca y que está integrado al equipo de Andrés Manuel López Obrador.

Canales se contactó con los diputados más ligados a Televisa y les envió un mensaje para nada sutil: que dejen de rondar el entorno del jefe de Morena. Paloma Canales Suárez del Partido Verde y vinculada a la empresa de Azcárraga se mostró particularmente molesta con la advertencia.

El intercambio entre los legisladores tiene su correlato al máximo nivel de ambas organizaciones televisivas. El mensaje de los Salinas Pliego para con Emilio Azcárraga sería muy concreto: Televisa ya orquestó la presidencia de Enrique Peña Nieto y el resultado viene siendo desastroso, ahora es el turno de Azteca de encumbrar a AMLO.

Esos cruces se habrían generado luego de que [en reiteradas ocasiones](#) desde Televisa quisieran organizar reuniones con AMLO para iniciar el camino a la firma de la paz. Busca dejar atrás el antecedente del 2012 cuando la televisora instaló la idea de que votar a López Obrador era traer el chavismo a México. El círculo primario del candidato le endilga esa campaña a dos empresas: Televisa y Femsa.

El sexenio actual [fue duro para ambas televisoras](#) que vieron derrumbarse sus índices de audiencias, la merma en su participación en el mercado publicitario y el ingreso veloz de competidores de plataformas estilo Netflix. No es casualidad que ambos conglomerados no dejan de invertir en el exterior, Televisa en Estados Unidos con su apuesta [por el control de Univisión](#), mientras que Azteca apuesta por Sudamérica.

Fuente: <http://www.lapoliticaonline.com.mx/nota/97327/>

Fotografía: La política online

**Fecha de creación**

2017/02/17